



## **Viet Tan (Parti pour la Réforme du Vietnam)**

*Grâce à un réseau de membres actifs au Vietnam et à travers le monde,  
Viet Tan veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.*

*[www.viettan.org/fr](http://www.viettan.org/fr)*

---

**20 octobre 2010**

**Contact:**

M. Nguyen Ngoc Binh +33 (0) 6.63.79.92.56

### **Les autorités vietnamiennes ont libéré le défenseur des droits de l'homme Hong Vo**

Hong Vo, une assistante sociale et membre de Viet Tan en Australie, a été libérée par les autorités communistes vietnamiennes après avoir été détenue pendant dix jours. Mme Vo a quitté le Vietnam immédiatement après sa libération ce mercredi 20 octobre 2010. Elle est actuellement sur un vol à destination de Melbourne, où elle arrivera à 09h35 le jeudi 21 octobre.

Viet Tan affirme que:

- Les actions de Hong Vo et de tous les autres membres de Viet Tan durant le rassemblement public le 9 octobre à Hanoi étaient totalement pacifiques et visaient à sensibiliser le public sur une question cruciale pour le pays. Bien que le ministère vietnamien des Affaires étrangères ait annoncé que Hong Vo a été arrêté pour « terrorisme », personne ne pouvait croire à une telle allégation scandaleuse et les autorités vietnamiennes ont été contraintes de libérer Hong Vo.
- En libérant Hong Vo, un membre du Viet Tan, les autorités communistes vietnamiennes ont rendu caduque leur accusation de « terrorisme » porté contre Viet Tan depuis ces trois dernières années. Viet Tan continue de mettre au défi le régime de Hanoi d'expliquer pourquoi il considère l'expression pacifique et promotion de la démocratie comme des actes de « terrorisme ».
- Beaucoup d'autres patriotes vietnamiens, dont le professeur Pham Hoang Minh, le pasteur Kim Duong Khai, Mme Tran Thi Thuy et M. Nguyen Thanh Tam, ont été arrêtés pour leur engagement dans la voie de l'activisme politique non-violent. Les autorités vietnamiennes doivent appliquer une justice uniforme, cesser ces détentions arbitraires et libérer tous les militants de la démocratie.

Viet Tan tient à exprimer notre reconnaissance à toutes les organisations, individus, médias et gouvernements, notamment en Australie, qui ont soutenu l'appel pour la libération de Hong Vo. Nous demandons à tous de continuer à exiger que le régime de Hanoi libère tous les prisonniers politiques au Vietnam.

###